

Concepción, 23 de Marzo de 1955.-

Señor Dr.
Otto Riedel
SANTIAGO

Mí querido Otto:

Hay aquí en Concepción un joven recién titulado que desea especializarse en Rayos X. Se llama Tomás Strauszer y fué como estudiante un muy buen elemento.

El va a optar a la beca que hay disponible en el Servicio de Salud para ir a especializarse contigo pero como ésta beca, como todas las cosas de nuestro Servicio puede salir para el año de Ñauca, hemos hecho su nombramiento en un puesto cualquiera vacante con intención de mandarlo a trabajar contigo desde luego y en la esperanza de que todo se oficialice una vez que él obtenga la beca. Quisiera saber entonces si tú estarías en condiciones de recibirlo y si podría este joven trasladarse a trabajar contigo desde el 1º de Abril.

Quiero agregarte que tanto Guillermo Valenzuela como la demás gente del Servicio Nac. de Salud me han prometido categóricamente la beca para Strauszer; que aunque esta beca se demore Strauszer está seguro en el puesto en que se le va a nombrar mientras tanto, y que se va a ir para allá así nomás porque con la reglamentación actual, y las dificultades de todas clases que hay para todo conseguir un decreto de comisión de servicio cuando en aquellas beneméritas oficinas hay tantas obras cosas que hacer sería como pretender agarrar una estrella con la mano.

Demás está que te diga que te agradeceré muchísimo una pronta respuesta a ésta carta para que el muchacho pueda viajar en la próxima semana.

Un abrazo de tu amigo,

Ignacio González G.